

2学年通信

Dreams come true

山形県立米沢興譲館高等学校

2学年通信 82号 通算 146号

2016.12.9 (金) 発行

普通科関西キャリア研修「班別自主研修レポート」vol.1

文責 横山

出発前、保護者の皆さまに「行って来ます！」とメールした後に気がつきました。実は、この言葉は「目的地に行って」と「帰って来ます」の2つの意味を持つ素敵な言葉でした。その宣言通り、大きな怪我や事故もなく、全員が無事帰国することができホッとしています。であれば「その4日間の思い出を皆で共有しよう！」が今回の企画です。普通科38班全て掲載予定です。では、いってみよう！

【投稿メール No. 1】 2組10班 A. R.、 E. H.、 N. H.、 S. H (文責)



私たちは、伏見稲荷大社、三十三間堂、建仁寺、清水寺に行ってきました。伏見稲荷大社について特に印象に残ったことは、鳥居の数が想像以上に多く、距離も長かったことです。また、古い建築物なのに朱色が鮮やかで綺麗でした。三十三間堂では、千体の千手観音像の表情が少しずつ違っていることに気がつきました。清水寺では、本堂から見た夕日と紅葉の景色がとても綺麗でした。今回のキャリア研修では、歴史的な建物をたくさん訪れることができ、貴重な経験になりました。

一番最初に提出してくれましたので、少し写真を大きくしています？

【今明かされる系旅行記】 4組1班 I. M.、 Y. A.、 文責 S. H



僕達4組1班はとても刺激的な班別研修を行ってきました。近所にあるものとはスケールの違う寺院や神社(そもそも二井宿に寺あるのとか言わない)、和風の街並みに心が踊りました。まあその辺りは他の班がたっぷりと語ってくれるとして、僕達は班の仲間の良い所が目に見えてわかった研修ができたと思います。まず、A君は駅員さんや現地の人に対するコミュニケーション能力が半端じゃなかったです。彼がいるだけで大半の悩みは解決しました。僕も外国人観光客の方に英語で話しかけ、写真をお願いすることができました。成績がお察しなりに頑張りました。完全に中学生英語なのに「You speak very well.」と褒められたので嬉しかったです。やはりこの班はコミュニケーションをとる能力がずば抜けているのではないのでしょうか。M君も…うん……。いや、彼は彼で電車の時間などすべて完璧に覚えてました。そんなところまで覚えてるの！？と内心驚いていました。いちいちしおりを開くことがなかったです。一度も。僕の良い面はあまり現れなかった感じはありますが、三人それぞれが活躍することによって無事に、それから楽しく研修を終えることができました(もっと言うなら何にも言わずにトイレ行かないで)。みなさんもどこか旅行に行く際は僕達を誘ってください。きっと役に立ちます。よろしくお祈りします(・ω・)bグッ!

【班別研修レポ】 2組2班 K. K.、 K. N.、 T. H.、 文責 S. R

今回の研修では、伏見稲荷が特に印象的で、千本鳥居や、映画の宣伝にきた富士蒼汰を見ることができたので良かった。また、平等院鳳凰堂では、十円玉と同じ風景を見ることができたので良かった。そして、平安時代の雰囲気を感じることができ、藤原頼通の気持ちも感じることができた。



【 In Kyoto 】 5組9班 S. N.、 S. M.、 Y. Y.、 文責 E. M

キャリア研修で 私たちの班は 金閣寺、龍安寺、壬生寺、伏見稲荷大社に行きました。

まず、金閣寺では「図説で見たやつだ！」と日本史選択の人はテンションがあがり、かなり写真を撮りました。鹿苑寺では金閣だけでなく、登竜門に因んだ龍門滝の鯉魚石など 面白いものがたくさんありました。お土産も充実していて 女子なのでよーじやでテンションがあがり、色々買っていました。

次に、龍安寺は 室町時代の文化で枯山水を習った時に石黒先生がお話していたのでとても期待値が高かったです。はじめに目に飛び込んできたのは紅葉。米沢では既に散ってしまっていたが京都ではシーズン終盤でした。枯山水庭園では塀が手前が高く奥が低くなっていて、遠近法と目の錯覚により庭園を広く見せようとしたという工夫があったとすることができました。また、昔から個人的に一目見たかったつくばいは模造品でしたが「吾唯足知」の文字を見られて嬉しかったです。

壬生寺はホッケー部の Y さんの希望で行きました。新撰組の拠点となった場所で 隠れた名所だそうです。最近アニメやゲームの影響で若い人の参拝が増えているのか 絵馬にかなり凝ったイラストが描かれたものが多く、それを見ているだけでも楽しかったです。

最後に行った伏見稲荷大社は鮮やかな朱色で 古くからこの地で大切にされ続けていたのだと強く思いました。千本鳥居は本当に迫力があり、暗かったのもあって少し不気味に感じました。おもかる石を全員持ったので、みんなの願いが叶えばいいと思います。



【チキンラーメン】 2組4班 S. N.、 T. S.、 S. K.、 Y. N. 文責 S. R

まずは伏見稲荷大社に行きましたが、失敗をしてしまいました。それは、富士蒼汰が来るというのに川原吹先生に連絡をしなかったことです。これで、川原吹先生は富士蒼汰に二度とあえないでしょう…。また、もう一つ失敗をおかしました。それは、意味もなく1時間かけて頂上まで登ったことです。これにより、時間がおしてしまい本能寺に行けませんでした。これを我々は「平成の本能寺の変」とよびます。清水寺にはアホみたいに外国人がいました。え、清水寺って日本ですよ？建仁寺は写真撮ってよくて、マジびっくりポン。

さてここで本題に入りますが、我々は通天閣にいきました。はい、大阪と言えば通天閣ですよ。チキンラーメン関係ないですよ。しかし、通天閣にひよこちゃんが現れたのです。まあ、買いますよね、痛い出費でした。やっぱり、大阪の人って商売うまいですね。この後道頓堀に行ったのですが、ひよこちゃんのインパクトが強すぎて記憶がありません。

まあ、班別研修をひとことでまとめると、オレ変態やねんです。終わります。



【キャリア研サイコー！】

3組6班 A. S、 I. S、 I. K、 K. N、 T. R、 文責 O. Y



私達は嵐山、伏見稲荷、道頓堀に行きました。
特に嵐山はとても京都を感じられるような街並みでした。人力車もたくさん走っていて、普段は見られない新鮮な光景でお兄さん達がかっこよかったです。
伏見稲荷のたくさんの鳥居が立ち並ぶ風景はとても幻想的でした。外国人の方もたくさんいて、一緒に写真を撮ってもらうこともでき、とても良い思い出です。

6人全員で班行動をし、周りの人を気遣う心や集団行動をする上での大切なことを学びました。とても楽しい経験をさせていただき、大切な思い出ができました。関西キャリア研修、最高でした！

【そうだ京都に行こう】5組8班 S. M、 S. S、 S. T、 文責 S. K



清水寺のおみくじの結果が悪くて飛び降りたい気分でした。
伏見稲荷のたくさんの鳥居はとてもインパクトがあって綺麗でした。おもかる石が意外に重くてショックでした。
北野天満宮は行っただけで成績が上がった気分です。
夜は大阪でお好み焼きを食べました。
美味しかったです！

【関西キャリア研】3組8班 H. A、 I. K、 S. T、 S. M、文責 M. S



雨が降っていて嫌だなーと思っていましたが、着いてみたら雨は止んで、虹が水面に映っていました！

清水寺で、縁結びの鳥居から登場した中村先生との一枚。



晩御飯では大阪名物ちりとり鍋などを食べました！ちりどりの形をした鍋に玉ねぎや豚肉、ホルモンが入っていて、義経焼きみたいな味でした！

【僕らの旅行】2組 S. Y、 K. Y、 N. T、 S. Y

キャリア研修3日目の自主研修では多くのことを身に付けることができました。班で広い範囲を協力して行動すること、研修先を意欲的に見学することは特に大事だと思いました。僕たちの班では全員の入った写真を最低1枚とるというノルマを達成するために外国人にとってもらったりなど積極的に現地にいた人や外国人に話しかけました。関東では見られない現地の人の積極性にも関心しました。班員全員が初めてなことだらけでしたが、協力して、楽しみながら多くのことを身に付けることのできた研修となり良かったです。



【おみくじ巡り】2組8班 A. M、 H. C、 H. A、 文責 K. H

私たちの班は張り切って8時前にホテルを出発しました。最初に伏見稲荷大社に行きました。鳥居がかなり多く、本殿が高いところにあったのでプチ登山のようでした。鳥居が多すぎて最後まで行けませんでした。A. Mがおみくじで見事、大大吉を引き当てました。そのあと、コロッケを食べながら清水寺に行きました。清水の舞台は飛び降りても死なない程度の高さでした。縁結びで有名な地主神社にも行き、大大吉には敵いませんでしたが、H. Aが恋みくじで大吉を引き当てました。五条坂では、お土産をたくさん買い、K. Hがわらび餅を1箱食べながら歩きました。次に八坂神社に行き、H. Cが恋みくじで吉を引き当てた後、両親に高いお箸を必死になって買っていました。それから、道頓堀に行き、味乃家というお店でお好み焼き、焼きそば、明石焼き、ネギ焼きを食べました。カロリーを消費するためにグリコポーズで写真を撮った後、オシャレなお店でワッフルを食べました。高すぎてびっくりしました。帰りに大阪駅で迷子になり、集合時間に遅れそうになりましたが、信号で陸上選手並みのスタートダッシュを切り、無事2分前に到着しました。めでたしめでたし。



【ぶらり、京都3人旅～神仏を添えて～】5組2班 K. A、 O. Y、 文責 I. M

我等興讓館二班は、全て徒歩で京都を縦横無尽に巡った。
訪れた場所は、伏見稲荷大社、八坂神社、清水寺、三十三間堂、養源院、西本願寺、教王護国寺である。その中でも特に、八坂神社、三十三間堂、養源院について語ろうと思う。

・八坂神社～御朱印と縁結び～

参拝。これに尽きる。縁結びのおみくじを引きたかったが、どうやら我等には必要なかったようだ(白目)



・三十三間堂～あれってお前に似てね？～

圧倒された(量的に)。一つ一つ表情が違っており、見応えがあった。庭園では気のいいおばさん&おじさんにあった。写真を撮ってもらった。写真を撮り申した。

・養源院～血の跡は人のカタチ～

この寺は浅井長政を供養するために二代將軍徳川秀忠の妻お江が再建した寺である。詳しくは5組のK. Aまで。血天井は、人の形がはっきりと分かり、自害の覚悟が伺われた。

まとめ

我等は無事計画全てを巡り終え、多少の犠牲(足とか腰とか)を払いながらも生還することができた。皆も京都にイグシカネエベ！！

<結びに>

事前に予告していたとはいえ、3時間目のLHR後には10通のメールが届いていた。会議終了後は、さらに10通以上。本当にみんな文章上手やね。ウチもうアカンわ！？ ありがとね 続

